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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA EM 

16/02/2012 

 

VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA: Dr. Antero Silva Oliveira Barbosa Fernandes 

 

VEREADORES PRESENTES:��

Parcídio Cabral de Almeida Summavielle 

Vítor Manuel Freitas Moreira 

Helena Marta de Oliveira Lemos 

Pompeu Miguel Noval da Rocha Martins 

Cláudia Marisa Marinho Carvalho 

Leonel Leite Sousa de Castro 

Maria Fernanda Antunes de Castro 

 

VEREADORES AUSENTES: Senhor Presidente, Dr. José Manuel Martins Ribeiro, a 

quem a Câmara justificou a falta 

 

SECRETARIOU: Dr. Manuel Joaquim Gonçalves da Costa, Diretor do Departamento 

Administrativo Municipal 

 

HORA DE ABERTURA: 10h00 

 

HORA A QUE FOI DECLARADA ENCERRADA: 12h00 

 

RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA: 

- OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: � 1.304.379,95 
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- OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: � 1.362.975,92 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

Iniciou o período de intervenções o Senhor Vereador Dr. Parcídio Summavielle, 

eleito pela lista “Independentes Por Fafe”: 

- Congratulou-se pela abertura das novas instalações da COOPfafe ;  

Agradeceu à Câmara o apoio dado à instituição, não só do ponto de vista financeiro, 

mas também pela forma como o processo tinha sido conduzido na Câmara; 

Convidou os Senhores Vereadores e o Senhor Presidente para uma pequena festa de 

abertura agendada para o dia 25/02. 

- Manifestou-se contra a posição do Governo relativamente ao facto de não ter dado 

tolerância de ponto no dia de Carnaval; 

- Relativamente à rotunda da “sacor”, corroborou as palavras de Leonel Castro na 

reunião anterior sobre o “estrangulamento” da via, mencionando que deveria ser mais 

larga; 

- Alertou para a existência de um conjunto de estradas municipais que deveriam ser 

pintadas; 

- Solicitou esclarecimentos sobre o limite da iluminação na pista de cicloturismo; 

- Propôs a aprovação de um voto de congratulação ao árbitro fafense que arbitra na 

primeira liga, sendo aprovado, por unanimidade. 

- Teceu comentários sobre a conjuntura económica e o desemprego. 

 

De seguida, usou da palavra a Senhora Vereadora Dr.ª Cláudia Carvalho, eleita 

pela lista “Independentes Por Fafe”: 

- Teceu comentários sobre a forma como era efetuada a venda de bilhetes para alguns 

espetáculos que se realizavam no teatro-cinema, solicitando esclarecimentos sobre o 

assunto; 

- Indicou alguns grupos e artistas que poderiam ser convidados a atuar no teatro cinema, 

como a banda fafense “Depende” e Pedro Chagas com o projeto “Stand up Philosophy”. 

 

Posteriormente usou da palavra o Senhor Vereador, Dr. Leonel Castro, eleito pela 

lista “Independentes Por Fafe”: 

- Alertou para o estacionamento abusivo de clientes no recinto da feira, em dia de feira; 

- Solicitou esclarecimentos sobre uma notícia do jornal “Povo de Fafe”, relativa ao 

fornecimento de refeições aos alunos, na freguesia de Arões S. Romão; 

- Saudou a iniciativa do projeto da Quinta do Confurco; 
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Seguidamente, interveio a Senhora Vereadora, Dr.ª Fernanda Castro, eleita pela 

coligação “Juntos Por Fafe”: 

- Também teceu comentários sobre a venda de bilhetes para espetáculos que se 

realizavam no teatro-cinema, corroborando as palavras de Dr.ª Cláudia Carvalho; 

- Saudou a iniciativa da Câmara sobre o processo de aquisição de habitações degradadas 

pela Autarquia; 

Comentou o “estrangulamento” da via na rotunda da “sacor”. 

 

Por fim, tomou a palavra o Senhor Vice-Presidente e os Senhores Vereadores dos 

respetivos Pelouros para prestarem os esclarecimentos solicitados. 

 

 

ASSUNTOS INSCRITOS NA AGENDA DE TRABALHOS E DELIBERAÇÕES 

TOMADAS 

 

 1 – PROPOSTA – JUÍZES SOCIAIS – O SENHOR PRESIDENTE a 

remeter à Câmara a proposta relativa ao assunto mencionado em epígrafe, com o 

seguinte teor: 

 “Considerando que nos termos do artigo 33º do Decreto-Lei 156/78, de 30 de 

Junho, compete à Câmara Municipal do Município sede de cada tribunal a organização 

das candidaturas a Juízes Sociais que hão-de intervir nas causas da competência dos 

Tribunais de Menores; 

 Considerando que, de acordo com a artigo 36º do mesmo Decreto-Lei, as listas 

deverão ser votadas pela Assembleia Municipal,  

 Proponho a lista de cidadãos infra descritos: 

  - José Luís Gomes Alves Ribeiro, Prof. 

  - Manuel Ribeiro Mendes, Prof. 

  - Carmezinda Leite Martins, Enfermeira. 

  - Luís Manuel Sousa Silva, Dr. 
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  - Maria Cristina Azevedo Pinho de Sousa, Dr.ª 

  - Ana Teresa Teixeira Domingues, Dr.ª” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR E REMETER À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL. 

 

 2 – PROPOSTA – FIXAÇÃO DE RENDAS DOS FOGOS DESTINADOS A 

HABITAÇÃO SOCIAL – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara a 

proposta relativa ao assunto mencionado em epígrafe, distribuída, por fotocópia, pelos 

Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR.  

 

 3 – 1.ª MODIFICAÇÃO AOS DOCUMENTOS PREVISIONAIS – 2012 – 

ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO E PPI – O SENHOR PRESIDENTE a remeter 

à Câmara os documentos relativos ao assunto mencionado em epígrafe, distribuídos, 

por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR MAIORIA, COM AS ABSTENÇÕES DOS 

SENHORES VEREADORES ELEITOS PELA LISTA “INDEPENDENTES POR 

FAFE”, DR. PARCÍDIO SUMMAVIELLE, DR.ª CLÁUDIA CARVALHO E DR. 

LEONEL CASTRO, E DA SENHORA VEREADORA ELEITA PELA 

COLIGAÇÃO “JUNTOS POR FAFE”, DR.ª FERNANDA CASTRO, APROVAR. 

 

 4 – REG. 1367/2012:- MAIRIE DE SENS – O SENHOR PRESIDENTE a 

remeter à Câmara, propondo que tome conhecimento da comunicação enviada pelo 

Presidente da Mairie de Sens e agradeça o convite e aceite. 

 Comunicação distribuída, por fotocópia pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, CONCORDAR COM O 
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PROPOSTO PELO SENHOR PRESIDENTE. 

 

 5 – REQUERIMENTO – HUGO EMANUEL DOS SANTOS E SILVA 

MAGALHÃES, PROFESSOR DAS AEC, a solicitar o perdão do pagamento do valor 

da indemnização, conforme documento distribuído, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara, propondo-se, à semelhança dos casos anteriores, que defira.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DEFERIR. 

 

 6 – REG. 444/2012: - CLUBE NÁUTICO DE FAFE – PEDIDO DE APOIO 

PARA AQUISIÇÃO DE VIATURA – A DIREÇÃO DO CLUBE NÁUTICO a 

solicitar a concessão de um apoio para aquisição de viatura, nos termos do documento 

distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Vereador, Eng.º Vítor Moreira, apresentou a proposta com o seguinte 

teor:  

 “Solicita o Clube apoio de �5000, para a aquisição de uma viatura de transporte 

para apoio as deslocações que tem de fazer ao estrangeiro, viatura essa que tem um 

custo global de �11000. 

 Considerando os resultados que o clube tem obtido a nível individual e por 

equipas; 

 Considerando que para 2012 têm previsto participação em 6 provas 

internacionais; 

 Considerando que o Clube tem suporte por meios próprios mais de 50% do custo 

de aquisição. 

 Proponho a atribuição de um subsídio para a aquisição da viatura no valor de 
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�5000, obrigando-se o mesmo a colocar dístico "Com o apoio do Município de Fafe".” 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: 

“Concordo e ainda não se atribuindo qualquer subsídio mais durante 2012. À 

Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATRIBUIÇÃO 

DO SUBSÍDIO NO VALOR DE 5 000,00 EUROS, NOS TERMOS PROPOSTOS 

PELO SENHOR PRESIDENTE. 

O SENHOR VEREADOR DR. LEONEL CASTRO NÃO PARTICIPOU NA 

PRESENTE DELIBERAÇÃO. 

 

 7 – XXVII ENCONTRO DE CANTADORES DE REIS DO CONCELHO 

DE FAFE – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara a informação relativa ao 

assunto mencionado em epígrafe, propondo que aprove e mande pagar. 

 Informação distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR E MANDAR 

PAGAR. 

 

 8 – ATUALIZAÇÃO DA CARTA ADMINISTRATIVA OFICIAL DE 

PORTUGAL (CAOP) – No seguimento do processo de atualização da CAOP, o 

Município de Póvoa de Lanhoso a enviar os mapas assinados pela freguesia de 

Sobradelo da Goma, pela Câmara Municipal e Assembleia Municipal de Póvoa de 

Lanhoso. 

----------O Senhor Vereador, Eng. Vítor Moreira, prestou a informação com o seguinte 

teor: “Anexo mapas assinados pela Câmara Municipal de Póvoa de Lanhoso referente 

aos limites em que intervieram as freguesias de Monte e Agrela. 

 Para que este processo possa ser remetido ao IGP e tornar os limites concelhios 
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definitivos, é necessária a aprovação da câmara e Assembleia Municipal.”  

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara, propondo-se que aprove e remeta à Assembleia Municipal.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR E REMETER À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL. 

 

 9 – CONSTRUÇÃO DO DESTACAMENTO TERRITORIAL DA GNR DE 

FAFE – PROJETO DE EXECUÇÃO – O CHEFE DA DIVISÃO DE PROJETOS 

MUNICIPAIS prestou a informação relativa ao assunto mencionado em epígrafe, 

distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara, propondo-se que aprove.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR E MANDAR 

ABRIR O CONCURSO. DELIBEROU, AINDA, DESIGNAR O SEGUINTE 

JURI: PRESIDENTE: SENHOR VEREADOR ENG.º VÍTOR MOREIRA; 

VOGAIS: ENG.º JORGE TEIXEIRA E ARQ.TO NUNO SANTANA; 

SUPLENTES: ENG.º HORÁCIO CASTRO E ENG.º JOEL FERNANDES. 

 

 10 - PROPOSTA – A SENHORA VEREADORA, DR.ª FERNANDA 

CASTRO apresentou a proposta relativa à concessão da tolerância de ponto no dia de 

Carnaval, conforme documento distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Vereador, Dr. Antero Barbosa exarou no processo o despacho com o 

seguinte teor: “À Câmara.”  

A CÂMARA DELIBEROU, POR MAIORIA, COM QUATRO VOTOS A FAVOR 

DOS SENHORES VEREADORES ELEITOS PELA LISTA “INDEPENDENTES 

POR FAFE” E DA SENHORA VEREADORA ELEITA PELA COLIGAÇÃO 
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“JUNTOS POR FAFE” E QUATRO VOTOS CONTRA DOS SENHORES 

VEREADORES ELEITOS PELO PARTIDO SOCIALISTA, REJEITAR A 

PROPOSTA. 

O SENHOR VICE-PRESIDENTE USOU DO VOTO DE QUALIDADE. 

 

APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA 

Foi dispensada a leitura da ata por cada um dos presentes ter tomado, individualmente, 

conhecimento dos assuntos incluídos na Ordem do Dia que lhes foi entregue, tendo a mesma 

sido aprovada, por unanimidade, no final da reunião, nos termos do n.º 3 do artigo 92º da Lei n.º 

169/99, de 18 de Setembro, na redação que lhe foi dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de janeiro. 

E, para constar, se lavrou a presente minuta que, por mim, Manuel Joaquim Gonçalves da Costa, 

Diretor do Departamento Administrativo Municipal, vai ser assinada conjuntamente com o 

Senhor Vice-Presidente.   


